

Un flamant rose dans la mare



L'oiseau s'est-il trompé de direction ?

C. G.

Notre lecteur et photographe Claude Gaillemain nous transmet ce superbe cliché. Un flamant rose isolé se trouvait dans la mare temporaire située sur la départementale entre Propriano et Campomoro. Cette présence inhabituelle par rapport à celle

des flamants roses des Salins de Porto-Vecchio ou de Biguglia s'explique-t-elle par une erreur de direction de l'oiseau ? Une hypothèse a été demandée aux ornithologues du Conservatoire d'espèces naturelles de Corse.

C. T.